

DEPORTES

**Fútbol: Un encuentro sin grandes relieves y una justa victoria del que se mostró superior**

**Campeonato de Primera Categoría Regional**

**Granollers, 4 - Badalona, 2**

Si sobre el papel los azulados del Badalona parecían ser las víctimas propiciatorias, sobre el campo de juego, demostraron sino lo contrario, una acentuada resistencia—principalmente defensiva—y la reacción puesta en juego en la segunda parte, les hizo concebir un esperanzador empate; sino hubiese sido la ineficacia y torpeza de sus delanteros y la labor de la zaga local que neutralizó por completo los aislados ataques de la delantera costañá.

No fué este partido modelo de buen juego, ni de perfecta coordinación de líneas que nos tenía acostumbrados nuestro equipo; se limitaron nuestros muchachos a ganar y ganaron bien pero sin excederse; su juego en todos los aspectos superior al del adversario, pero repito no llegó a entusiasmar a un público preparado y harto propicio a ello.

Debemos hacer resaltar en el capítulo de las distinciones del cuadro local a Coll—uno de los mejores sobre el campo—con dos jugadas magistrales que le sitúan muy alto, le siguió en méritos Pérez el sereno director de la labor defensiva, los demás cumplieron sin excederse.

Por el Badalona lo mejor su trío defensivo, de la medular el más destacado Graells y de los delanteros los exteriores.

El arbitraje de Berrio sin grandes dificultades, dejó pasar por alto algunas cosas que no influyeron para nada en la marcha del encuentro.

Los equipos formaron como sigue:  
Granollers: Sala, Pérez, Blanch, Durán, Magí, Vila, Ricart, Segué, Coll, Moret y Segarra.

Badalona: Barrachina, Núñez, Salagarray, Graells, Delgado, Casas, Ferrer, Palomeras, Maseguer, Cánoves y Carbonell.

En el arranque inicial, Ricart centra a Coll y éste de un tiro esquinado bate a Barrachina por primera vez.

A los quince minutos, Masaguer tira a

goal y Sala se le escapa de las manos el balón, rematando Carbonell a las mallas, es el primer goal del Badalona.

A los treinta minutos Ricart centra a Coll y éste en jugada personalísima deshace el empate y a los cuarenta y tres minutos Moret al sacar una falta contra el Badalona, la traduce en tanto.

A los cinco minutos del segundo tiempo Blanch incurrió en manos, ejecutando Ferrer la falta máxima, marcando así el segundo goal para los suyos.

Y a los veinte y nueve minutos Coll de una media vuelta magistral marca el cuarto y último tanto.

**Consideraciones sobre el partido de hoy**

La tabla clasificadora con su sobria elocuencia nos indica bien a las claras la diferencia que existe entre los dos conjuntos Mataró-Granollers; esta diferencia está bien patentizada por la actuación de uno y otro equipo a lo largo del torneo; pero en los encuentros futbolísticos influye tanto el factor campo.

Para que gane nuestro equipo, es necesario que emplee todos los recursos técnicos y ponga el máximo de tesón y codicia.

Hoy por hoy, el Mataró no es el con-

junto que tantos méritos ganó la pasada temporada, pero no es tampoco tan malo para ocupar el ingrato lugar de furgón de cola.

Su zaga es su soporte principal, Garriga, jugador de fácil y potente despeje y a su lado Blanch de buena colocación y postura elegante, pueden neutralizar los avances de nuestra vanguardia.

Difficil de pronosticar el resultado de este encuentro; si nuestro equipo responde en ligar juego, debemos manifestar que no será el Mataró que le arrebató el prestigio que ostenta.

DONAT



**El Deporte en el FRENTE DE JUVENTUDES**

**Campeonato comarcal de Balompié del F. de J.**

**RESULTADOS DEL DOMINGO PASADO**  
Santa Perpetua, 5 - Mollet, 2  
Aiguafreda, 1 - Cardedeu, 2

**CLASIFICACION**

Granollers, 6 puntos; Santa Perpetua, 2; Parets, 2; Cardedeu, 2; Mollet, 2; Aiguafreda, 0.

La igualdad de los contendientes hizo que los resultados se resolvieran por la mínima, estando los dos puntos en el aire hasta el final del encuentro.

El Santa Perpetua venciendo al Mollet se coloca en segundo lugar y es por ahora el único que puede, tras de jugar los partidos pendientes, igualar su puntuación con el líder, cosa algo difícil por tener que realizar ahora este once dos desplazamientos seguidos, a Parets y Cardedeu, que no son grano de anís; en fin en estos dos partidos el Santa Perpetua nos demostrará si será un peligroso aspirante al liderato o bien si se conformará con realizar un mediocre papel.

El Cardedeu vencedor tras un emocionante encuentro, que los de Aiguafreda no merecieron perder, se recuperó de la derrota que le infligió el Parets en su domicilio y se coloca en magnífica posición ante la visita del Santa Perpetua para colocarse en los primeros lugares de la clasificación, mientras que su contrincante de ayer, queda en posesión solitaria del farol rojo, aunque los próximos partidos a jugar deben darle confianza para zafarse de tan ingrato lugar.

**PARTIDO PARA HOY**

Parets-Santa Perpetua, Samón.

**PARTIDO PARA EL MARTES DIA 8**  
Cardedeu-Santa Perpetua, Garrell.

Con estos dos encuentros se saldarán los partidos atrasados del Campeonato y este quedará en posición de seguir adelante.

El once de Santa Perpetua debe ir a por dos difíciles puntos, en cada terreno

de juego, que le coloquen al alimón con nuestros representantes. Espéranle un Parets dispuesto a sacarse la espina del partido de Granollers y un Cardedeu con la moral que representa haber conseguido dos puntos en campo forastero. La verdad es que vemos difícil que el visitante consiga, en ambos partidos, arrancar ningún punto; pero el ardor con que lucharán los de Santa Perpetua para conseguir estos puntos que les pondrían en un lugar privilegiado ante la visita del Granollers, hace que ambos partidos sean de difícil pronóstico, si bien el resultado será igualado por el ardor que pondrán ambos contendientes para adjudicarse los dos puntos en litigio.

CADETE

**BALONCESTO**

F. J. Mollet, 26 - F. J. Granollers, 20

El pasado domingo día 30 de Noviembre, nuestro equipo de Baloncesto se desplazó a Mollet para jugar un partido amistoso con el equipo del F. de J. de aquella localidad.

El encuentro dió comienzo a las 12 de la mañana en el campo de deportes de F. E. T. y de las J. O. N. S. La primera media parte fué de casi completo dominio de nuestro equipo, que consiguió imponerse a su contrario por la mejor técnica y rapidez en el juego; terminó

esta parte con un resultado de 14 a 6 a nuestro favor.

En la segunda parte, los locales empezaron con un juego duro y en ciertas ocasiones hasta brusco, logrando poner un empate en el marcador; hasta los últimos momentos del partido el marcador estuvo indeciso, los de Mollet de unos tiros de lejos lograron obtener la ventaja con que terminó el encuentro.

Nuestro equipo estuvo formado por Cot, Alberch, Dorsé, Arenas, Cornella y Cabrera.

—Hoy se reanudan los partidos de Baloncesto de 3.ª categoría, correspondiendo jugar a nuestro representante con el equipo Intrépidos de Sabadell. El partido se jugará a las 10'30 de la mañana en el patio de F. E. T. y de las J. O. N. S.

**BALOMPIÉ**

Hoy, a las 10'30 de la mañana, se jugará un encuentro entre el F. C. Palou y el F. J. Granollers (reserva) en el terreno de juego del C. D. Granollers.

—Por la tarde a las 3, el primer equipo de esta Delegación se enfrentará con el once representativo de la Delegación de Cardedeu, también en el campo del C. D. Granollers.

—El martes, día 8, un combinado de jugadores de esta Delegación se trasladará a Aiguafreda para jugar un partido en aquella localidad con motivo de la Fiesta Mayor.

*Fincas*

En Granollers, casa planta baja de reciente construcción, compuesta de 3 habitaciones, comedor y cocina, luz y agua. Area del solar 10 x 40 metros

En Granollers, finca rústica 8 cuarteras secano, 1 regadío, buena casa eléctrica, agua disponible. PIEZAS DE TIERRA EN Mollet, Cardedeu, Montmeló

*Pla*

RAZÓN FINCAS PLA  
P. Perpiñá, 16, 1.º  
Teléfono 157 GRANOLLERS

**Empresario...**

...Teniendo a tu personal asegurado en la Caja Nacional de Seguro de Accidente del Trabajo contra todo riesgo, le proporcionas que, en caso de accidente, sea asistido bajo el espíritu social que anima al Nuevo Estado.

Infórmate en la Agencia del Instituto Nacional de Previsión

**Compre**

LOS DISCOS PARA SU GRAMOLA

en

**Radio PILOTO**

SANTA ESPERANZA, 7  
TELÉFONO NÚM. 244  
GRANOLLERS

**BICICLETAS Y DEPORTES**

**CASA MOGAS**

SUCESOR DE CASA MASFERRER

Representante exclusivo para Granollers y comarca de las Bicicletas ORBEA

GRAN SURTIDO EN BICICLETAS PARA SEÑORITA

CALLE A. CLAVÉ, 76 \* TELÉFONO, 169 \* GRANOLLERS